



Konrektorin Sylvia Beyer trat mit Unterstützung von Patrick Jensen (hinten) gegen die vier Kreismeister Anton Schepers, Simon Schneiders, Niklas Knese und Bela Zimmer (vorne v.l.) an. Fotos: Heinrich Lindenbaum

## Spannendes Schachspiel an der Schule Junge Kreismeister besiegen Konrektorin

-hl- LAER. Zu einer spannenden Begegnung entwickelte sich das Schachspiel auf dem Pausenhof der Werner-Rolevinck-Schule, zu dem die Kreismeister Niklas Knese, Anton Schepers, Simon Schneiders und Bela Zimmer, ihre Rektorin Ingrid Hajou herausgefordert hatten. Da die Schulleiterin erkrankt war, sprang Konrektorin Sylvia Beyer ein, die von Patrick Jensen unterstützt wurde. Der Jugendtreffleiter des Chillaers leitet die Schach-AG des Offenen Ganztags.

Im Frühjahr sind die vier jungen Herausforder Kreismeister im Schachturnier der Grundschulen geworden. Als solche schlugen sie sich wacker gegen die Konrektorin, die sich kampflustig zeigte. „Es hat mir heute sehr viel Spaß gemacht mit Euch zu spielen“, bekannte sie am Ende der Partie, die sehr spannend und offensiv geführt wurde.

Unter der Leitung von Ulrike Hallenberger hatten die Kinder die Schachfiguren selbst angefertigt. „Wir haben jede Woche 1,5 Stunden daran gearbeitet“, erklärten die Bastler.

Im Rahmen des Landesprogrammes Kultur und Schule findet die Schach-AG statt. Der Großteil der Gelder für dieses Projekt wird vom Land NRW zur Verfügung gestellt. Da die Gemeinde Laer den Eigenanteil aufgrund der Haushaltssicherung nicht stellen konnte, sprang der Förderverein der Grundschule ein und stellte Finanzmittel zur Verfügung. „Wir freuen uns, dass wir vom Förderverein immer wieder eine solche Unterstützung erhalten“, bedankte sich die Geschäftsführerin der Initiative für Kinder und Jugendliche, Elisabeth Weitershagen, bei der Vorsitzenden Dr. Verena Zimmer vom Förderverein.



Gespannt verfolgten die Kinder die Züge ihrer Konrektorin Sylvia Beyer.